

«El fenómeno Juliá»

Recientemente expertos informaban sobre el término del fenómeno climatológico «El Niño», patrón climático en el Océano Pacífico que calienta las aguas más de lo normal y que tiene la capacidad para afectar el clima de toda el planeta Tierra con efectos como lluvias abundantes y tormentas.

Otro que calienta las aguas, pero en la derecha regional, es el «fenómeno Juliá».

Sin duda, el gran ganador de las elecciones primarias que vivimos el domingo pasado en la zona.

Pero ¿Quién es Cristóbal, meteorólogo que a mitad semana irrumpía en los WhatsApp con un mensaje replicado «muchas veces», llamando a la calma en medio del temporal?

Ex director Regional de Aguas (DGA), también ex INDAP y con pasos en la Secretaría Regional Ministerial de Minería.

Su paso es valorado de manera positiva por quienes conocieron su labor en lo público. Un tipo decente, cuentan fuentes del diario. Solo habría tenido un lío no tan grave, dicen. Una denuncia que supo explicar bien a su favor.

Por algo siguió avanzando su candidatura en un sector que suele filtrar bien sus nombres. Hoy es la gran carta de la derecha para derrotar a Krist Naranjo y a la opción que pongan el Frente Amplio y el Partido Comunista de cara a las elecciones de octubre.

Dejó nocaut a los partidos tradicionales de

Chile Vamos. Otra derrota de las cúpulas de la UDI y RN en la región. El temporal Juliá les llegó de manera literal, pues deberán agachar el moño con el elegido del «hermanito chico» en la derecha, como se conoce al partido fundado por el senador Felipe Kast.

De la mano de Evópoli, que le da la chance del cupo, y su rol en una radio local, que le brinda micrófono para expresar sus ideas, pareciera que Juliá arranca con ventaja.

En la actualidad es más que un comentarista del tiempo en el medio «Mi Radio», perteneciente al conocido comunicador Roberto «Peluche» Dueñas, ex rostro de farándula, famoso mánager de «personajes» de la prensa rosa, como la extraordinaria Marlen Olivarí.

A la espera de que tome vuelo la candidatura del ex intendente Pablo Herman y que el señor Andrés Guerra, de Republicanos, se posicione como ha prometido, lo cierto es que hoy solo Juliá se activa.

Ahora, para ser justos, el domingo pasado no votó nadie, por más que quieran maquillar el desierto en las urnas, dando cuenta de años anteriores. La ciudadanía no tiene interés en participar, por lo que la estructura y maquinaria de los candidatos para movilizar electores es decisiva para su triunfo. Quienes se movilizan libremente son solo interesados, por eso que el triunfo de Juliá dejó a muchos tiritones, y no de frío, tras el aguacero caído a mitad de semana.